
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

☐会長の時間        会長 野添 勝久 君 

 皆さんこんにちは。 

本日3月9日の記念日は 

【記念切手記念日】1894

年(明治27年)3月9日、

日本初の記念切手として、

明治天皇・皇后両陛下のご

成婚25周年を記念して発

行され、菊の紋章に雌雄の

鶴2羽が描かれたデザイン

で、内地用(紅色)の2銭

と、外地用(青色)の5銭の2種類でした。 

【関門国道トンネル開通記念日】1958年(昭和33年)の

この日、下関・門司間の海底トンネルである関門国道ト

ンネルが開通しました。全長3,461m。工期21年、総工

事費は 21億円。1942年(昭和17年)には鉄道トンネル

が、1975年(昭和50年)年には新幹線用の新幹線トンネ

ルが開通しています。4年前になりますか、毎週関門海峡

を渡って山口県の徳治に片道400キロの道のりを現場監

理に通ったことを思い出します。 

語呂合わせの記念日として、 

【3.9デー (ありがとうを届ける日) 】NPO法人 

HAPPY&THANKS が制定しています。 
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【雑穀の日】日本雑穀協会が制定しています。因みに我

が家も4,5年前から大師餅（麦）を 600㎡程の畑に自家

用に植えて精麦し、白米に3割程混ぜて食べています。

プチプチ感がとてもおいしいです。 

【酢酸の日】ミツカングループ本社が３
ミツ

と ９
クァン（カン）

で

語呂合わせ制定しています。 

【緑の供養日】観葉植物レンタル業の NSBコーポレーシ

ョンが制定。「み(3)と供養のく(9)の語呂合わせです。 

日本の国産ロケットＨ3が、去る2月17日補助個体ロ

ケットブースターの着火トラブルで打ち上げ延期になり

3月7日に打ち上げられました。今度は2段目ロケット

に着火せず失敗。 Ｈ3は1994年にデビューしたＨ2ロ

ケット以来、29年ぶりに国産主力機を新開発した。今後

20年間の宇宙輸送の中心を担うロケットと期待されてい

ただけに、地上からの指令破壊信号を出すという結末に

終わり大変残念です。 

今トップニュースは何といってもワールドベースボー

ル・クラシック（WBC）関連です。宮崎の場合大谷翔平

が参加していませんでしたが、あれだけにぎわいまし

た。名古屋のバンテリンドームもさることながら、京セ

ラドームも凄いことになっています。ヌートバー直伝の

「ペッパーミール・パフォーマンス」も大谷が真似ると

画になります。まだ強化試合、WBC本当に楽しみです。 

日韓関係も少し進展がありました。3月7日の宮日紙
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第 2243 回 令和 5 年 3 月 16 日プログラム 

 

 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『無理なく、居心地の良い楽しいクラブに』 

第2730地区ガバナー      山ノ内 文 治 

中部グループガバナー補佐    藤  本 範 行 

RI会長テーマ 『想像してください。 

私たちがベストを尽くせる世界を。』 

第2730地区テーマ 『知力を高め 未来に繋げ 

多様性あるロータリークラブの実現に』 

3月の月間テーマ  

水と衛生月間 

 

７．ＢＯＸ披露 

８．委員会報告  

９．PETS報告 

10．点   鐘 

11． 

   

  

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング 

  我らの生業 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内   ＊ポリオ BOX 

＊PETS報告―会長エレクト 中武功見君 

  ＊会員卓話―高橋康朗君    

  ＊例会終了後プログラム委員会 
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次回例会案内；3月 23日（第 2244回） 

＊100万㌦ランチ BOX 

＊ＩＭの全体協議会 

第 2242回 例会内容（3/9） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



1面に”元徴用工日韓解決合意”と大きな見出しで報じ

られています。ユンソンニョル大統領と岸田首相との会

談が今月中旬の予定で調整に入ったとありました。ウク

ライナに行かないのなら少なくとも今のうちにユンソン

ニョル大統領と上手くやって下さいよ、岸田さん。又蒸

し返すかも知れませんが、やはり一番近い隣国です。仲

良くすることに越したことはないです。日本の人口は、

1億2万強、一方、韓国は5100万人強。日本の半数に満

たない国から映画界でも韓流にとられ、最近は IT関係

や精密機械や経済面。スポーツ面でも「野球も強いで

す。」韓国には押され気味です。異論はあると思います

が、日本の教育もやはり愛国心をジャリン子に少しは植

え付けた方が良いと個人的には考えます。 

本日は国際的な話になりましたが、会長の時間を終わ

ります。本日もロータリーを楽しんで下さい。 

 

＜理事会報告 3.9＞ 

１． 明倫賞の件  委員会と協議の上決定する。 

２． ＩＭの件   3/23の例会で全体会を開催。 

  全員登録。1人2,000円徴収。承認 

３． 米沢上杉RCの60周年参加の件  

参加者１人１万円をニコニコより助成。承認 

４．高鍋町立図書館の企業雑誌スポンサーの件 承認 

５．トルコ・シリア大地震災害義援金の件 

    １人1,000円以上。徴収。承認 

 

☐幹事報告＜文書案内＞   幹事 石田 喜克 君 

＊宮崎県中部グループ会長 

幹事会開催案内 

 日時 2023年4月19日 

    18：30～ 

 場所 佐土原町あかつき 

 会費 5,000円 

＊会長エレクト研修セミナ 

ー終了とお礼 

 

☐会員卓話           関  康仁 君 

前回は、地域の歯科医師、

衛生士の絶対的な不足、金属

の高騰、受診の上での注意な

どをお話ししました。 

普段の診療の場でも、この

例会でも父・正夫のことをよ

く聞かれますので私や母の

近況も含めてお話致します。 

現在父は望み苑にてお世

話になっています。主治医は坂田師通先生です。母は自宅

にいますが、週 5回のデイサービスを楽しんでいます。さ

かのぼると今から５年ほど前から両親のケンカが絶えな

くなる。母が気性の浮き沈みが激しくなり、同時に父も足

腰が脆弱となる。そのような日々にいきなり母に機転が

訪れる。2021/3/25圧迫骨折により海老原病院へ救急搬送。 

それで一気に元気をなくした父はそのあと 4/5 に同じ

く海老原病院へ入院します。先に入院していた母は面会

の時、正夫へのこれまでの態度を大いに反省する。お互い

に入院となり10日ぶりに再会したときは二人泣きながら

喜んだと看護師から聞きました。その頃はすでにコロナ

で面会ができませんでしたが、同じ病棟で夫婦そろって

の入院でしたので私は安心して過ごすことができました。 

7/27 父が先に退院します。しかし医療サポートが必要

な状態でしたのでそのまま望み苑へ入所します。それを

見送る病室の母がワンワンと泣いていたのが印象的でし

た。遅れること9/4母が退院。主治医からも看護師からも

お母さんは施設がいいでしょうね、と言われましたが、母

は自宅に帰ることを希望したし、両親二人とも施設では

相互の面会が不可能となりますため、私も思い切って母

の世話をすると決めました。トイレ介助、就寝介助、諸々

ありましたが母は徐々に回復していき現在１年半が経ち

ました。父については面会のたびに「私はいついなくなる

やらわからんぞ」と言い、私は「あなたは私の保証人なん

だからあと3年は頑張ってね」と声掛けします。この１年

半の介護生活ですが、現在では昔のように旭通に繰り出

すことがかなり困難となりました。 

こんな生活がいつまで続くのやらですが、世話をする

と決めた以上はしっかりと役目を果たしてまいります。 

 

☐新入会員卓話         河野 仁延 君 

 

相続に関する問題 

 

さぁ～ 

〇×クイズをやってみよう 

 

 

 

 

☐ＢＯＸ披露   親睦活動委員長 桑野 倫夫 君 

＜ニコニコ・財団・米山BOX＞ 

【野添勝久君】河野仁延君新入 

会員卓話ありがとう。 

関君卓話を楽しみにして 

います。 

【石田喜克君】「どっこいしょ」 

を訂正させていただきま 

す。ソングリーダー若い‼ 

良い事がありますように‼ 

【河原好秋君】ちょっと嬉しいことがありましたので。 

【岩村文夫君】昨日はゴルフに 

  連れて行っていただいて 

ありがとう。久し振りのゴルフ。励まし、おだて、す 

かされて。桑野君も計画しながら人数の関係で身を 

引いた？えらい。 

【関 康仁君】誕生祝ありがとうございました。本日は卓 

話をさせていただきます。宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



□出席報告       出席委員 児玉 幸則 君 

               

出席状況（3/9）      

会  員  数 42名 

出 席 会 員 数 33名 

ホーム出席率 80.49％ 

修正出席率 85.37％ 

 

 

 

  
   

 

 

ソングリーダー川上君 

              

 
             ピアノ演奏 森さん 

    

テーブルの花       本日の食事 

 

     

 

 

 

「ロータリーの目的」 

  

  ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎と 

して奉仕の理念を奨励しこれを育むことにある。 

具体的には、次の各項を奨励することにある。 

  

第1.知り合いを広めることによって奉仕の機会 

  とすること。 

第2.職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は 

  すべて価値あるものと認識し、社会に奉仕す 

  る機会としてロータリアン各自の職業を高潔 

  なものにすること。 

第3.ロータリアン一人一人が、個人として、また 

  事業および社会生活において、日々、奉仕の 

  理念を実践すること。 

第4.奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネッ 

   トワークを通じて、国際理解、親善、平和を 

  推進すること。 

  

 

 

四つのテスト  

  

    言行はこれに照らしてから 

     １、真実かどうか 

     ２、みんなに公平か 

     ３、好意と友情を深めるか 

     ４、みんなのためになるかどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


